



枚方市立

牧野小学校だより

TEL 050-7102-9072

FAX 072-857-2566

児童数 668

令和3年9月1日 第6号

子どもたちが、さらに成長できる2学期となるよう取組みます。

35日間の夏休みが終わり、先月25日から2学期がはじまりました。8月25日の始業式には、元気に登校し挨拶してくれる児童たちの姿を見て大変うれしく思いました。この夏休み期間から北教室棟のトイレ改修工事がはじまり、(完成予定は11月上旬)児童たちには大変、不便をかけていますが、新しいトイレが完成するまで、工事現場付近には決して近づかず工事用具等には触らないよう指導しております。



さて、現在、日本のみならず、世界中で新型コロナウイルス(デルタ株)が猛威を振るい、大阪府においては9月12日まで緊急事態宣言が発出されています。子どもたちが安全に安心して学校生活を送ることができるように、今一度、感染予防対策を徹底し、教職員一同力を合わせて取り組んでまいりますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

また、2学期から急遽、感染拡大状況を鑑み、授業のオンライン配信を行っておりますが、初めての取組みでもあり、十分な対応ができない場合やシステムトラブルでご迷惑をおかけすることがあるかと思っておりますが、試行錯誤しながらよりよいものとなりますよう取り組んでまいりますので、よろしくお願いいたします。



【お願い】

授業のオンライン配信では、教師や児童の顔が映ることもあります。また授業等で使う教材には、著作権が発生します。無断で転載等を行うと場合によって著作権法や肖像権侵害等で責任を問われる場合がありますので、正しく活用するようお願いいたします。

9月は「いじめ未然防止啓発月間」です。

枚方市では、9月を「いじめ未然防止啓発月間」として、いじめの未然防止、早期発見をめざした取組を推進しています。本校におきましても、一人ひとりの人権を大切に、いじめの未然防止・早期発見、早期対応に努めているところです。引き続き「子どもたちの笑顔あふれる学校」を教職員一同、精一杯取り組んでまいりますので、お家の方でも何かお気づきのことがありましたら、ご遠慮なく学校までご連絡ください。

令和3年度「運動会・10月3日（日）」について

現時点での運動会については、感染症・熱中症予防対策を取りながら、児童の安全を第一に午前中で終わる2部形式（前半の部・後半の部）でのプログラムを予定しています。また、保護者様のご観覧は2名までとさせていただきます、競技をしている学年の保護者優先観覧ゾーンを設置します。

- ・前半の部：1・3・5年生の走競技と5年生の団体演技
- ・後半の部：2・4・6年生の走競技と6年生の団体演技

詳細については、実施が決定次第お知らせいたします。

現在、緊急事態宣言が9月12日まで発出されている状況であり、練習時間も限られ、やむを得ずこの形式といたしました。何卒、ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

なお、この形式は、9月12日に緊急事態宣言が解除された場合であり、今後、緊急事態宣言が再延長されれば、改めて、実施方法等についてお知らせいたします。

始業式でのお話（抜粋）

みなさんおはようございます。（中略）



さて、皆さん、今朝は、時間通りに、起きられましたか？

夏休み中、夜遅くまで起きていて、今朝、起きるのが辛かった人もいたかも知れませんが。昔から「早起きは三文の得」と言います。校長先生は、この夏休み、不要な外出が、できない分、できるだけ、早起きして、家のまわりを1時間ほど、散歩していました。散歩のあと、時間があるので、ゆっくりと新聞を読むことができました。

特に、オリンピック関係の記事では、出場した選手たちが競技を終えてインタビューに答える中で、共通した言葉が、これまで支えてくれた人たち、まわりの人に対する感謝の言葉でした。『オリンピックに出場するために、これまで一番、努力し頑張ってきたのは自分自身なのに、インタビューでの最初の言葉が、まわりの人たちへ感謝を伝える言葉であった。』という記事を読み、なんと、人間的にもすばらしい選手たちなんだろうと感心していました。

みなさんも、この夏休み、オリンピックで活躍する選手の姿や言葉を聞いて、たくさんの感動を味わい、そして継続して頑張ることの尊さと感謝の心をもつことの大切さを知ってくれたことでしょう。

今日から、パラリンピックの各競技も始まります。引き続き、選手たちのひたむきさ、頑張る姿を見て、みなさん自身が何かを感じとってくれたらうれしく思います。

新型コロナウイルス感染症の拡大状況、そして気温の高い日も、まだしばらく続きそうです。予防対策と熱中症対策を十分に行いながら、早く学校生活のリズムに慣れ、一日一日を大切に、さらに自分自身が成長できる2学期となることを願っています。